
COMISSÃO DE VIAÇÃO E TRANSPORTES 

Requerimento Nº           , 2015. 

Requer seja realizado Seminário, no município de 

Ponta Grossa –PR, para discutir soluções para redução 

do número de acidentes ocorridos no perímetro 

urbano da BR-373-  Rodovia Souza Naves . 

 

Nos termos do Regimento Interno, requeiro a Vossa Excelência, ouvido o Plenário, que 

esta Comissão realize Seminário, na Câmara dos Vereadores do município de Ponta Grossa-PR, 

no próximo dia 05 de outubro, às 19 horas , para discutir soluções para reduzir o número de 

acidentes graves que vem ocorrendo no perímetro urbano na BR-373 – Rodovia Souza Naves. 

 A BR- 373 corta o perímetro urbano do município de Ponta Grossa e tem, segundo a 

ABCR  (Associação Brasileira de Concessionárias de Rodovias) um índice de óbitos 80% maior 

do que o registrados nas demais rodovias do Paraná. A rodovia é pedagiada, porém não existe 

previsão de obras no contrato para resolver a situação. A população, indignada com os fatos 

ocorridos, de maneira legítima tem realizado inúmeros atos de manifestação cobrando 

providências por parte dos órgãos responsáveis. 

 Abaixo, nossas sugestões de convidados: 

 - Presidente da Concessionária RODONORTE – Dr. JOSÉ ALBERTO MOITA; 

 - Representantes do DNIT; 

 - Consultores Legislativos da Câmara dos Deputados; 

 - Presidente da Autarquia Municipal de trânsito e Transporte de Ponta Grossa/ PR – 

AMTT – Dr. EDUARDO KALINOSKI ; 

 - Representante do DER/PR; 

 - Outras autoridades locais. 

  

Sala da Comissão, em            setembro de 2015. 

 

ALIEL MACHADO 

Deputado Federal – PcdoB/PR 

 


